
3 апреля 2001 года МЕРИДИАНЫ ПАРТНЕРСТВА 
ГЛАВНОЕ СОБРАНИЕ 
МЕТИЗНИКОВ ТЕФТЕЛЕВ РАД, 

Евгений Тефтелев, председатель Совета 
директоров О А О « М М М З » , зачитал привет
ственное послание собранию губернатора 
области Петра Сумина . В нем в частности 
выражалась надежда, что годовое собрание 
объективно проанализирует и оценит проде
ланную работу и определит ее новые рубе
жи. Объективно.. . Э т о очень важно в сложив
шейся ситуации. 

У метизников есть повод для оптимизма: в 
2000 году завод произвел продукции на 44 
процента больше, чем в 1999 году, почти на 
80 процентов больше, чем в 1998 году... Ди
намика роста ясно прослеживается: в минув
шем году выпущено 109,5 тысяч тонн товар
ной продукции против 75,9 тысяч тонн — в 
1999 году. Впервые з а последние годы полу
ченная прибыль позволила выделить сред
ства на реконструкцию и модернизацию про
изводства. Растущие объемы производ
с т в а о б е с п е ч и л и з а н я 
тость не толь-

Очередное собрание акционеров 
ОАО «Магнитогорский метизно-
металлургический завод» прошло 
быстро и в точном соответствии 
с регламентом. Все восемь вопросов 
повестки дня уложились в три часа, 
отведенные на его проведение. 
Это говорит, прежде всего, о том, 
что собственники крупных пакетов 
акций еще «на берегу» договорились 
по всем принципиальным вопросам. 

тизно-металллургическом заводе работают 4,5 
тысячи человек, то есть меньше в 13 раз — 
С.К. ) . Возможности роста налоговых поступ
лений в городской бюджет от М М М З есть, во 
всяком случае должны быть. Вот этого мы и 
ждем от метизно-металлургического завода. 

Покупка металлургическим комбинатом круп
ного, доселе принадлежащего государству, 25-
процентного пакета акций О А О « М М М З » , по
влекла изменения в составе совета директоров 
акционерного общества. На прошедшем собра
нии акционеров избран новый состав Совета 
директоров — в него вошли четыре представи
теля металлургического комбината. Вновь из
бранный председатель Совета директоров 
О А О « М М М З » Евгений Теф
телев отметил: 

ко тем, кто 
у ж е р а б о т а л на 

М М М З , но и новым работникам — 
численность коллектива увеличена в 2000 
году на 500 человек. С р е д н я я заработная 
плата з а год возросла в 1,7 раза и составила 
в декабре минувшего года 3158 рублей. 

В я ч е с л а в Т р е -
филов, генераль
ный д и р е к т о р 
О А О « М М М З » , 
р а с с к а з а л , что в 
2000 году выпла
чено 212 милли 
онов рублей нало
гов во все уровни 
б ю д ж е т о в . Е щ е 
год н а з а д з а в о д 
выплатил м е н е е 
с т а м и л л и о н о в . 
П р е ж н я я з а д о л 
ж е н н о с т ь п е р е д 
б ю д ж е т о м и вне
бюджетными фон
дами в сравнении 
с 1999 годом сни
жена почти вдвое. 

С другой сторо
ны, как отмечено в 
констатирующей части заключения ревизи
онной комиссии О А О « М М М З » , плановое за 
дание 2000 года по производству продукции 
выполнено на 91,2 процента, план по ее реа
лизации выполнен на 90,5 процента. Соответ
ственно прибыль от продажи 
метизной продукции оказа
лась меньше, чем планирова
лось. На это обращает вни
мание, комментируя резуль
таты деятельности акционер
ного общества, председатель 
Магнитогорского городского 
Собрания депутатов Михаил 
Сафронов. 

— Отрадно, — подчерки
вает он, — что завод нара
щивает о б ъ е м ы производ
ства, что есть положитель
ная динамика технико-эко
номических показателей де
я т е л ь н о с т и п р е д п р и я т и я , 
что метизно-металлургичес
кий завод приносит налоги в 
городской бюджет, но... все
го 15 миллионов. Э т о цифра 
для завода очень низкая. В 
сравнении с миллиардом 400 
миллионами, которые д а е т 
металлургический комбинат 
вместе с дочерними обще
ствами, — практически в 100 
раз меньше. (Численность 
персонала комбината с до 
черними обществами в д е 
кабре 2000 года составляла 
58 тысяч,700 человек, на ме-

— Новым состав Сове
та директоров можно назвать лишь 

условно. После того, как государственный па
кет был продан ММК, активно в заседаниях С о 
вета директоров участвовал и Алексей Андре
евич Рудченко, и Геннадий Сергеевич Сени -
чев. Сергей Валентинович Кривощеков и до это
го входил в состав Совета директоров, а Евге
ний Вениаминович Карпов уже немало помогал 
нам, активно участвовал в разработке нашей 

п р о г р а м м ы техническо го п е р е в о о р у ж е н и я , 
внес свои предложения. Сказать, что мы рады 
участию ММК в развитии нашего акционерно
го общества — считай, ничего не сказать. Ме
тизно-металлургический з а в о д стремится к 

более тесному сотрудничеству с ММК, а ру
ководители, которые сегодня уже вошли в 
Совет директоров, — это люди, 
к о т о р ы е д е й с т в и 
тельно 

з а н и м а ю т с я 
нашим обществом. Нам это 

— большой плюс. Считаю, что преем
ственность в Совете директоров соблюдена, 
и думаю, что новый состав — это новый, бо
лее качественный уровень работы С о в е т а . 
Лично меня радует и очень обязывает то, что 
мою кандидатуру на пост председателя чле
ны Совета единогласно поддержали. 

Алексей Рудченко, избранный в состав С о 
вета директоров О А О « М М М З » : 

— На метизно-металлургический завод мы 
пришли для того, чтобы совместно с руковод
ством и трудовым коллективом стабилизиро
вать работу предприятия, обеспечить еще бо

лее в ы с о к и е 
т е х н и к о - э к о 
н о м и ч е с к и е 
п о к а з а т е л и . 
Предложения, 
п о с т у п а ю щ и е 
от комбината, 
М М З выслу
шивает с вни
манием и при
нимает. Будем 
р а з в и в а т ь 
внутригородс
кую к о о п е р а 
цию, а со вре
менем с о з д а 
дим и холдинг. 

Т р и п р е д 
ставителя ком
б и н а т а — А . 
Еремин, В. Ка
тарин и В. Ко-

тий вошли в состав Ревизионной комиссии 
О А О « М М М З » , которую вновь возглавил Ана
толий Макеев. 

Светлана КАРЯГИНА 
Фото Михаила СОЛОВЬЕВА. 
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На Магнитогорском метизно-ме
таллургическом заводе введена 
в эксплуатацию новая линия 
цинкования крепежа. Торже
ственный ее пуск состоялся в 
четверг, 29 марта, во втором хо-
лоднопрессовом цехе, где она и 
установлена. Монтаж занял все
го несколько месяцев, служить 
линия будет 12-15 лет. 

На М М М З и прежде цинковали крепеж
ные изделия, повышая их прочность, улуч
шая товарный вид. Метизники видели, что 
продавать оцинкованные изделия - дело 
выгодное, и как только появилась возмож
ность, часть заработанных средств от при
были предприятия израсходовали на раз
витие перспективного направления - цин
кование крепежа. 

Новый агрегат АЛГ-561 - автоматизиро
ванная линия гальванизации - позво
лит цинковать большинство видов кре
пежа, производимого в цехах М М М З , 

- гвозди, болты и гайки, шурупы и 
дюбели. Как отмечают специалис
ты завода, спрос на оцинкованный 
крепеж высокий, стабильный и в 
России, и за рубежом. 

Линия - отечественная, изготов
лена по заказу М М М З на предприятии 
«Тамбовгальванотехника», давно специа
лизирующемся на производстве оцинко-
вального оборудования. 

- В б ы в ш е м 
С о в е т с к о м С о 
юзе мы ежегод
но продавали по 
пятьсот оцинко-
вальных линий в 
год, - с нескры
ваемой гордос 
тью вспоминает 
минувшие време
на п р е д с т а в и 
тель завода-из -
готовителя , на"-
ладчик В л а д и - "Ми&пг&ш 
мир Валов. В Магнитку он приехал, чтобы 
помочь метизникам смонтировать и запу
стить агрегат. 

- А сегодня как идут дела у вашего пред-
I приятия? 

- Теперь , конечно, меньше п р о д а е м . 
Производим и продаем оборудование рос
сийским заказчикам. Но наши линии по-

| прежнему очень хорошие: надежные, ав-
_ томатизированные и простые в эксплуата-
I ции. Они обеспечивают высокое качество 
| покрытия, что от них и требуется. 
. - З а в о д купил оборудование в Тамбове, 
I потому что изготовителя давно знает , -
| поясняет подошедший к нам начальник 
- второго холоднопрессового цеха Влади-
I мир Лакиза. - У нас уже давно работают 
| тамбовские оцинковальные агрегаты, мы 
- ими довольны. К тому же отечественное 
I оборудование проще ремонтировать, парт-
| неры готовы снабжать линию запчастями, 
- а со временем и модернизировать агре-
I гат. От добра добра не ищут. 
| Следующим этапом развития производ-
I ства оцинкованных изделий станет пуск 
• реконструированного агрегата АЛГ-404. 
| Это произойдет буквально на днях. А за 

тем будут поставлены на реконструкцию 
два действующих агрегата. 

Смысл происходящих в оцинковке пере
мен комментирует генеральный директор 
О А О «МММЗ» Вячеслав Трефилов: 

- Качество продукции нашего предпри
ятия устраивает и отечественных, и зару
бежных потребителей. На этом этапе мы 
сосредоточили свои усилия и средства, на 
развитии конечных операций. Они - са 
мые дорогостоящие, и не хочется, чтобы 
эти «сливки» снимали какие-то дру гие 
компании. Пуск нового агрегата, а факти
чески двух новых, поскольку агрегат АЛГ-

| 404 претерпел капитальную реконструк
цию, плюс модернизация двух других аг
регатов, позволит заводу выпускать пять 
тысяч тонн оцинкованных крепежных из
делий и получить от их реализации мил
лион долларов. Мы планируем вернуть кре
пеж на мировой рынок, и его оцинковка -
необходимое условие для этого. 

А м а л и я В Л А Д И М И Р О В А . 


